



Am 05.06.24 war es mal wieder soweit...ein Fußballturnier für unsere Schüler. Das landesweite Turnier der Berufsschulen ist nach Corona noch nicht wieder zum Leben erwacht.

So war die Idee der Organisatoren der Elly-Heuss-Knapp Schule geboren, wenigstens ein Turnier zwischen den RBZ-Standorten Neumünsters stattfinden zu lassen.

Die Sportlehrer Herr Ladendorf und Herr Peschties streckten ihre Ohren lang und suchten nach den fußballbegeisterten Kickern unsere Schule.

Nach kurzer Zeit hatte sich eine motivierte Mannschaft mit Schülern aus unterschiedlichsten Bildungsgängen gefunden. Alle glänzten durch Zuverlässigkeit und Engagement.

Das Turnier wurde zwischen den Mannschaften fair und ambitioniert durchgeführt. Die Elly zeigte sich schnell als favorisiert. In der Hinrunde war unser Mannschaft gegen die Walther erfolgreich, musste aber gegen die Elly Lehrgeld bezahlen.

In der Rückrunde ein ähnliches Bild. Jetzt war aber unsere Mannschaft ein Stück näher zusammengerückt: Führung gegen die Elly!

Der Angriff des gelben Gegners wachte allerdings auch auf. Den schnellen Kontern waren wir hilflos ausgesetzt. Auch unser starker Torwart konnte die Niederlage nicht verhindern.

Also, 2. Platz, nächstes Jahr greifen wir wieder an.

Wir danken den Organisatoren der Elly und den treuen Fans Frau Bonte und Frau Passig! Es war ein toller Nachmittag!

Sportliche Grüße

A. Ladendorf, J. Peschties

